

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für
Stadtentwicklung
Herrn Joachim Kühlwetter
über den
Bürgermeister der Stadt Meckenheim
Herrn Bert Spilles
Rathaus
53340 Meckenheim



17. August 2010

Nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung
Antrag zur Tagesordnung

Sehr geehrter Herr Kühlwetter,

die SPD-Fraktion bittet darum den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung zu setzen:

Einrichtung einer Busschleife in Form einer Acht in Meckenheim vom Bahnhof über die Altstadt, den Neuen Markt den Waldfriedhof sowie die Ortsteile in der Zeit von 8:00-19:00 um die Mobilität älterer Bewohner in der Stadt zu sichern.

Die Fahrzeit für die Gesamtrunde sollte eine Stunde betragen. Die Lage der Seniorenheime, der Einkaufsmöglichkeiten und die hauptsächlichen ärztlichen Versorgungseinrichtungen sollten nach Möglichkeit bei der Fahrtrunde berücksichtigt werden.

Begründung:

Der Rundbus, der jetzt in Rheinbach von der RVK eingerichtet wurde, entspricht der Versorgung der Stadt wie die SPD es immer durch einen Bürgerbus erhofft hatte, da diese Möglichkeit von Seiten der RVK nicht angeboten wurde. Die Buslinie in Rheinbach ist auf drei Jahre geplant und kostet die Stadt und den Kreis in dieser Zeit nichts. Die Einführung einer entsprechenden Buslinie in Meckenheim könnte die ÖPNV-Problematik der zwei Zentren sowie der Ortsteile lösen, ohne dass auf Taxibusse zurückgegriffen werden muss, die immer eine konkrete Vorplanung voraussetzen durch die Flexibilität beim Einkauf oder Arztbesuch verloren geht.

Mit freundlichen Grüßen


Rolf Engelhardt